

一般質問

3月18日(水)・19日(木)の2日間にわたり、12人の議員が一般質問を行い、市政に関する問題について、市当局の見解を求めました。

質問者	岡部 純朗 (桐両クラブ)
渡辺 修 (無会派)	北川 久人 (創志会)
北川 久人 (創志会)	福島 賢一 (桐新会)
福島 賢一 (桐新会)	西牧 秀乗 (無会派)
西牧 秀乗 (無会派)	人見 武男 (創志会)
人見 武男 (創志会)	伏木 康雄 (無会派)
伏木 康雄 (無会派)	森山 享大 (創志会)
森山 享大 (創志会)	山之内 肇 (公明クラブ)
山之内 肇 (公明クラブ)	小滝 芳江 (フォーラム桐生)
小滝 芳江 (フォーラム桐生)	飯島 英規 (無会派)
飯島 英規 (無会派)	周藤 雅彦 (フォーラム桐生)

※氏名の後のカッコ内は所属会派名(無会派は、会派に属さない議員)

北関道へのアクセス道路

質問 (仮称)太田スマートICへの直結道路は、松（太田敷塚インターチェンジ）



答弁 岡部 純朗 (桐両クラブ)
北川 久人 (創志会)
質問 災害活動等に従事する消防団員に対する出動手当について、通常の想定を超えるような、連日出動しなければ対応しきれないほどの災害の場合に、団員に対しても、手当を支給する考えは。



うな、火災、地震、風水害等の災害、人命捜索等に従事した消防団員に対して、手当等を支給できるよう早急に検討したい。

新たな介護保険制度

質問 渡辺 修 (無会派)
福島 賢一 (桐新会)
質問 新制度移行後のサービス人員の確保など、具體的な対応は。

答弁 消防団は、災害発生時の防御活動や住民の避難誘導等、地域防災力の中核として欠かすことの出来ない重要な役割を担っています。今後、数日間に及ぶよ

るアクセス道路は、直線距離が短いことから事業実施期間も短縮されると思われるが、いずれにしてもルートの選定にあたっては、関係自治体の協力が不可欠である。

今後も、県・太田市・桐生市とで構成する太田桐生地域広域幹線道路勉強会の中で、北関東自動車道への効果的なルート選定を、多角的に検討していきたいと考えている。

(元気に運動する参加者)

原橋からが最も効率的と思えるが、市の考えは。



点に設置しているとの見解を伺っている。しかしながら、今後も右折矢印信号機の設置については、粘り強く改善を要望をしていきたい。

桐生市では、介護サポートを始めとして認知症サポート、介護予防サポート事業など、高齢者のボランティア活動を推進してきた経緯もあるので、より多くの高齢者に参加していただけよう、事業をすすめたい。



答弁 現在は、時差式信号機を設置できなかっ。機を設置できないか。

答弁 現在は、時差式信号機として改善され、標識板を設置して運用しているが、再度、矢印信号機の設置について桐生警察署に問い合わせたところ、信号機の設置については群馬県公安委員会が設置、維持管理しており、右折矢印表示については、原則として十字路交差

合併後のブランドイメージ

(本町通りの町並み)

陳情の審査結果

この定例会では、陳情4件の審査を行い、その結果、1件が不採択、3件が継続審査となりました。また、継続審査となっていた陳情2件については、提出者から取り下げがありました。

◎不採択となった陳情

付託委員会	受理番号	件名
教育民生委員会	第16号	放課後児童クラブの運営状況に関する陳情

◎継続審査となった陳情

付託委員会	受理番号	件名
総務委員会	第4号	国に対する意見書の提出を請う陳情
経済建設委員会	第14号	「非婚のシングルマザーを寡婦とみなし、市営住宅家賃に寡婦控除を適用する条例」の制定を求める陳情
教育民生委員会	第15号	「非婚のシングルマザーを寡婦とみなし、保育料に寡婦控除を適用する条例」の制定を求める陳情

◎取り下げとなった陳情

付託委員会	受理番号	件名
経済建設委員会	第6号	非婚のシングルマザーを寡婦とみなすよう、議会が市にはたらきかける陳情（市営住宅家賃）
教育民生委員会	第8号	非婚のシングルマザーを寡婦とみなすよう、議会が市にはたらきかける陳情（保育料）

質問 居住する地域に誇りや愛着、自尊心が持てる時、その地域に住み続けようという気持ちになる。そのブランドイメージがみどり市と桐生市が合併した上での「歴史文化都市」であろうと考えるが、見解は。

答弁 桐生市は、他市にない歴史文化、そして自然を兼ね備えた、すばらしい町である。現在進めている新市建設研究会において、合併後、どのようなプラン

ドイメージを持たせるかも協議しながら、新しい未来に向けて、我々が住んでいきたい。



周藤雅彦（フォーラム桐生）
質問 人口減少対策の観点から未利用の市有地の有効活用についての考え方。

(市内の空き地登録物件)



桐生市議会委員会
条例の一部を改正する条例案を可決

市議会は、次の人事案件に異議ない旨回答することに決定しました。

委員会の審査等の説明のための出席要求について、教育委員会の委員長を教育長に改める等の条例案が議員により提出され、審議の結果、可決されました。

林 はやし 鶴 谷 勝 正 氏
(再任) 行 弘 氏
(再任)

人権擁護委員候補者



人事案件

●
お知らせ
市議会だよりは、紙面の都合で発言の一部(要旨)を掲載しています。詳しくは、図書館で会議録をご覧ください。
平成27年第1回定例会の会議録は、6月上旬からご覧になります。なお、会議録は桐生市ホームページからでもご覧いただけます。